

Saarlouis, den 26.01.2023

## Schülerinnen und Schüler des TWG Dillingen zu Gast bei LAKAL

### Schülerinnen und Schüler des Oberstufengymnasiums absolvieren „Technik-Woche“

15 Schülerinnen und Schüler des Technisch-Wissenschaftlichen Gymnasiums in Dillingen haben sich gestern im Rahmen einer Technik-Woche die Produktion bei LAKAL genauer angesehen. Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10 und 11 werden über die Alois-Lauer-Stiftung gefördert.

Das Oberstufengymnasium in Dillingen unterrichtet die Jugendlichen in technischen Fächern und ermöglicht im schulischen Alltag ein vertieftes Verständnis. Durch Besuche wie bei LAKAL verknüpfen die Lehrerinnen und Lehrer dieses Wissen mit der Praxis in den Betrieben der Region.

„Es war interessant zu sehen, wie neugierig die Jugendlichen waren“ berichtet Christoph Klasen, Leiter der Produktion bei LAKAL, nach dem Besuch. „Sie konnten sehr präzise Fragen zum Zusammenspiel zwischen Mensch und Maschine stellen und erkannten schnell die Prozessketten in unserer Produktion.“

Ein spannender Tag für die Mitarbeitenden von LAKAL ebenso wie für die Schülerinnen und Schüler. Und vielleicht nicht der letzte Besuch auf dem Lisdorfer Berg. LAKAL bietet Interessenten auch die Möglichkeit zu einer Ausbildung bzw. einem dualen Studium. Eine Perspektive, die sich die Jugendlichen für sich gut vorstellen können.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter [www.LAKAL.de](http://www.LAKAL.de).

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Presse-Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rolladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollladen und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung  
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957  
[thomas.schommer@mytext.de](mailto:thomas.schommer@mytext.de)

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis  
Tel.: 06831 8948-0 • [www.lakal.de](http://www.lakal.de)

